
CONSEIL MUNICIPAL DU MARDI 24 SEPTEMBRE 2019 
 
 
Présents : Alain BOLERY - Jean-Paul CHARNAY - Nicolas DARCY - Chantal DUFILS - Michel DURANTIN - 

Nicole DUSSER-ECLAIRCY - Carole FEJARD - Catherine FINO - Sylvie LAPALUS - Thierry MYARD - Pierre 

POINTET – Claudette TRONCY. 
 
 

Absent excusé: Sylvie SILLIEN 
 
Secrétaire de séance : Chantal DUFILS 

 
 

Monsieur le Maire donne lecture du compte-rendu de la séance du 27 août 2019 qui est approuvé à 

l’unanimité. 

 
 
I Décision modificative 

 

Monsieur DURANTIN présente au conseil municipal la décision modificative n°1 (annule et remplace) 

pour le budget assainissement :  

 
Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve la DM n°1 (annule et remplace) pour le budget 

assainissement. 

 

 

II Rentrée scolaire 

 

Monsieur le Maire donne la parole à Madame Carole FEJARD, adjoint en charge du scolaire. Madame 

FEJARD présente au conseil municipal les effectifs de rentrée : 140 élèves répartis comme suit 6 PS1, 

16 PS2, 23 MS, 17 GS, 10 CP, 7 CE1, 19 CE2, 19 CM1, 20 CM2. Les élèves sont regroupés sur 6 classes 

de 20 à 28 élèves. Le thème retenu cette année est la nature et les animaux. Les plus grands 

travailleront ce thème via des randonnées et des courses d’orientation à Ressins. Les plus jeunes feront 

une sortie dans une ferme pédagogique. Les enseignants souhaitent également travailler avec les 

enfants sur un réaménagement de la cours. 

 
 

III Voirie et travaux 

 

Les travaux du programme de voirie 2019 ont commencé ce lundi 23/9 aux Plants et chemin des 

Etiveaux, il restera à faire le chemin de Grange Courte. 

Monsieur Alain BOLERY présente aux conseillers la réflexion en cours sur la problématique de la vitesse 

dans le bourg. Des riverains ont interpellé les élus sur les excès de vitesse et le besoin de sécuriser la 

circulation des piétons (notamment des enfants se rendant à l’arrêt de bus). La commission voirie s’est 

réunie, un agent du département est venu apporter un point de vue technique. Plusieurs hypothèses 



sont envisagées :  

 installation de dos d’ânes aux entrées et sorties du bourg (problématique de la pente et des 

écoulements d’eau de pluie, nuisance sonore). 

 un passage piéton surélevé pourrait être installé face à l’abri bus. 

 des pots de fleurs pourraient être installés sur le bord de la place de l’église pour mieux la 

délimiter. 

 la largeur de la chaussée pourrait être réduite visuellement par des poteaux. 

Une campagne de comptage routier va être menée afin d’évaluer le trafic et les vitesses réelles. Des 

devis pour ces différentes solutions vont être demandés, une demande de subvention au titre des 

amendes de polices pourrait être déposée auprès du conseil départemental en fin d’année. 

 

L’entreprise SWEGON est intervenue pour mettre à jour le logiciel de la nouvelle chaudière de la salle 

des fêtes. Une box internet a été installée pour permettre le contrôle du chauffage à distance. Le wifi 

pourra être mis à disposition des locataires. 

 

Le bornage du chemin piétonnier à créer entre la route de Saint Hilaire et le Chemin de la Montalay est 

terminé, la cabane a été écroulée et évacuée. 

 

Suite à la sécheresse, l’étang des Plants, qui est alimenté uniquement par des eaux de ruissellement, 

est à sec, c’est l’occasion de procéder à son curage. 

 
IV Bilan financier 

 

Monsieur Michel DURANTIN, 1er adjoint au Maire, informe les conseillers sur l’état de la trésorerie de la 

commune : toutes les subventions relatives à l’extension de la salle des fêtes ont été encaissées ainsi 

que le FCTVA, l’emprunt court terme et la ligne de trésorerie, qui ont été nécessaire pour le 

financement des travaux de la salle des fêtes, ont donc été intégralement remboursés. 

 
V Topoguide 

 

Le nouveau topoguide regroupant des circuits sur l’ensemble du canton Charlieu-Belmont est sorti. Il 

est en vente à l’office du tourisme au prix de 9.90€. Deux circuits passent par Chandon. 

 

 
VI Ouverture de compte Payfip et DFT 

 

Monsieur le Maire présente aux conseillers municipaux l’obligation pour la commune de proposer aux 

administrés la possibilité de payer par carte bleue pour la cantine, la garderie et la location de la salle 

des fêtes dès le 01/07/2020. La commune souhaite mettre en place ce service dès janvier 2020. Pour 

cela, il faut ouvrir auprès du Trésor Public un compte Payfip qui sera lié au terminal carte bleue et 3 

comptes DFT (dépôts de fonds du trésor) pour chacune des régies. 

Le conseil municipal approuve la signature de convention avec le Trésor Public pour l’ouverture de 

compte Payfip et DFT et la modification des régies pour permettre les paiements CB dès le 

01/01/2020.  

Un appel à tarif groupé sera mené avec les autres communes du canton pour la location d’un terminal 

de paiement. 

 

 

VII Questions diverses 

 

Suite à plusieurs remarques d’administrés, Monsieur le Maire rappelle que le cimetière de la commune 

est le premier endroit passé au zérophyto, qu’un processus d’enherbement des allées et des inter-

tombes est en cours mais que la météo n’a pas été favorable à une bonne pousse cet été. Ce lieu est 

traité avec tout le respect qui lui est dû. Il est également rappelé que l’entretien des tombes est 

l’affaire de chacun et que les agents ne peuvent en aucun cas intervenir sur les concessions qui 

relèvent de la propriété privée. 

 

 

PROCHAINE REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL LE 29 OCTOBRE 2019 

                 


